

México. CDMX a martes 01 de enero de 2019

Estimado Cliente:

En TODO ANUNCIOS, nos preocupamos especialmente por privacidad de nuestros clientes, ya sea vía internet o personalizada. Creemos importante que usted sepa cómo tratamos la información que eventualmente usted desee remitirnos a través de Internet.

Usted puede visitar nuestro sitio web sin obligación alguna de revelar su identidad ni proveer ninguna información sobre su persona. Como parte del funcionamiento normal de este tipo de sistemas, nuestros servidores recolectan únicamente los nombres de dominio, tipo de sistema operativo y tipo de browser, fecha y hora de la visita, páginas visitadas y acceso vía otro sitio. No se recopilan automáticamente las direcciones e-mail de nuestras visitas. Esta información se consolida para medir el número de visitas, tiempo promedio en el sitio, páginas vistas, etc. TODO ANUNCIOS, utiliza esta información únicamente con el propósito de medir el uso de nuestro sitio web, mejorar el contenido y verificar los estándares de calidad de servicio.

No obstante lo anterior, se ponen a su disposición ciertas aplicaciones que requieren que usted provea a TODO ANUNCIOS cierta información, como nombre, dirección, teléfono, email. Esta información, es recopilada y utilizada por TODO ANUNCIOS con el único fin de responder a sus consultas, elaborar cotizaciones, procesar órdenes, o permitirle a usted acceder a su información. La información recopilada es tratada de y en forma confidencial, con protección de acceso y utilizada por nuestro personal sólo en la medida que ello es requerido, garantizando así, que nunca será entregada a terceros. Los contratos de nuestro personal, estipulan el uso y manejo de la información de nuestros clientes como confidencial. La información personal es sólo entregada a terceros en caso de requerimientos legales.

Hacemos presente que si usted libremente decide entregar un testimonio de su experiencia con TODO ANUNCIOS, la información entregada en este caso será considerada pública, y por tanto puede ser desplegada en nuestro sitio y utilizada para los fines que TODO ANUNCIOS estime pertinentes.

Los comentarios, sugerencias, ideas, gráficos u otra información comunicada a TODO ANUNCIOS a través de este sitio serán propiedad de TODO ANUNCIOS desde el momento mismo de su recepción, y se entenderá que para todos los efectos TODO ANUNCIOS estará habilitado para darle a esta información el carácter de pública, y no se le podrá hacer responsable por ideas similares utilizadas en su sitio. TODO ANUNCIOS podrá utilizar esta información para cualquier fin, inclusive el comercial, sin derecho para la parte que envió la información a exigir retribución de ningún tipo. Queda expresamente establecido que desde el momento en que usted ingresa sus datos en el formulario de contacto, acepta todas y cada una de las condiciones establecidas por TODO ANUNCIOS y acepta que cualquier información que usted entregue, y su uso por parte de TODO ANUNCIOS no infringe ni viola ningún derecho de ninguna tercera parte.

Si usted se registra con alguna de nuestras unidades de negocio en línea, se podrá utilizar su información para proveerle de información de nuestros servicios personalizada a sus necesidades. Una tecnología denominada cookies será usada para proveerle a usted información personalizada. Un cookie es un pequeño elemento de dato que el sitio puede enviar a su browser, que luego puede ser almacenado en su disco duro, de forma que nosotros podamos reconocerlo cuando regrese a nuestro sitio. Usted puede setear su browser, de modo que le informe cuando usted recibe un cookie.

En ocasiones nosotros efectuamos encuestas en línea, para comprender mejor las necesidades y perfiles de nuestros visitantes. Cuando efectuamos una encuesta, trataremos de hacerle saber cómo usaremos esa información, en el momento de recopilarla de usted en Internet.

El sitio de TODO ANUNCIOS, puede contener links a otros sitios. No obstante nosotros tratamos de hacer link a sitios que comparten nuestros estándares respecto a la privacidad, no somos responsables del contenido o de las políticas de privacidad utilizadas en estos sitios.

En caso de existir alguna modificación al presente Aviso de Privacidad se hará de su conocimiento en nuestro sitio de Internet www.todoanuncios.mx

Podrá ejercer los derechos de acceso, rectificación, cancelación u oposición al tratamiento de sus Datos, presentando solicitud a través de correo electrónico info@todoanuncios.mx